

Über 100 Kinder skaten dank Laureus mit Tony Hawk, Andri Ragettli und Gian Simmen in Laax

Die drei Sportgrössen bewegten am Laureus Freestyle Day über 100 Kinder und Jugendliche in der Freestyle Academy in Laax. Der Workshop diente als Auftakt für ein neues Förderprogramm der Laureus Stiftung Schweiz. Ein besonderes Ereignis, das persönliche Engagement des US-amerikanischen Skate Pioniers und Laureus Academy Members Tony Hawk. Freude herrscht auch über das neue Botschafter-Engagement von Andri Ragettli.

Laax, 5. November 2022

Strahlende Kinderaugen und wahrgewordene Wünsche am Samstagmorgen in der Freestyle Academy Laax. Über 100 Kinder konnten sich für den Laureus Freestyle Day in Laax anmelden. Dabei waren die Plätze bereits nach wenigen Stunden ausgebucht. Der Grund dafür liegt auf der Hand. Einmal mit Skate Legende Tony Hawk, Snowboard-Olympiasieger Gian Simmen und Freeski-Weltmeister Andri Ragettli gemeinsam zu skaten und Trampolin zu springen. Dafür eignet sich die Freestyle Academy LAAX mit Trampolinen, Skate Ramps auf viel mehr als 1'500 Quadratmetern ideal. Dass die Academy übergangsmässig im Zirkuszelt beim Sportzentrum Prau la Selva in Flims steht, sorgt für ein einzigartiges Ambiente. Der Laureus Freestyle Day dient als Auftakt für ein neues Förderprogramm, welches Laureus ab 2023 fördert. Die Stiftung fördert junge Menschen, die Unterstützung brauchen – unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion, sozialer Schicht oder gesundheitlichen Einschränkungen. Mit einem neu unterstützten Sportprogramm wird die Gesundheit Jugendlicher durch Freestyle Sport, insbesondere mit der Trendsportart Skaten gefördert. Dank der Förderung der Laureus Stiftung ein Angebot im Freizeitbereich erweitert, insbesondere durch Skate-Workshops an Jugendtreffs und anderen sozialen Institutionen in der Deutschschweiz.

Laureus Academy Member Tony Hawk ist für den Laureus Freestyle Day und die Laureus Charity Night, welche am Samstagabend im Kongresshaus Zürich über die Bühne geht, angereist. Besonders wichtig für ihn, war das aktive und persönliche Engagement mit den Kindern. „It was such a great experience even for me to skate here in Laax. I hope this day will stay in their mind because it will definitely stay in mine“.

Mit über zehn Jahren Laureus Botschafter Engagement begrüsst Gian Simmen die Kinder beim offiziellen Start des Workshops: „Wir haben heute Kids mit ganz verschiedenen Backgrounds und Skate-Levels hier. Laureus und mir als Botschafter ist es sehr wichtig, dass alle möglichst lange und oft Sport treiben. Denn Sport ist die beste Lebensschule, die es gibt!“

Neuer Laureus Botschafter: Andri Ragettli

Spätestens als er während der Pandemie mit seinen „The Floor is Lava“ Challenge Videos in den Sozialen Medien viral ging kannte ihn jeder. Heute setzt sich der Freeski-Weltmeister Andri Ragettli erstmalig als neuer Laureus Botschafter ein. In der Freestyle Academy LAAX kennt er sich bestens aus, schliesslich ist er keine zehn Minuten entfernt aufgewachsen und hat hier so manchen Trick abseits des Schnees perfektioniert. Auch künftig wird er sich mit seinem neuen Engagement als Laureus Botschafter aktiv für Kinder und Jugendliche in der Schweiz einsetzen. „Es war eine tolle Erfahrung heute mit allen Kindern gemeinsam Trampolin zu springen und ihnen Mut

Global Partners



IWC
SCHAFFHAUSEN

Country Patrons



groupe **mutuel**

LAUREUS FOUNDATION SWITZERLAND

Rheinstrasse 7, 8201 Schaffhausen, Switzerland

Tel: +41 41 799 86 65 Fax: +41 41 799 86 69 www.laureus.ch

A global initiative of **RICHEMONT** and **DAIMLER**

Laureus Foundation Switzerland ist als gemeinnützige Organisation anerkannt und von der Steuerpflicht befreit.
Spendenkonto PC 61-566564-6 – IBAN CH70 0900 0000 6156 6564 6 – BIC: POFICHBEXXX

zuzusprechen. Das Engagement als Laureus Botschafter wird für mich eine Herzensangelegenheit und ich freue mich auf weitere Projekte“.

„Wir sind überzeugt, dass ein Erlebnis wie heute, mit einem Idol Sport zu treiben ein prägendes Ereignis für Kinder sein kann. Daher setzen wir als Laureus Stiftung den Fokus neben der Förderung der sozialen Sportprogramme auch darauf, Laureus Botschafter aktiv in unseren Programmen einzubinden. Dabei merken wir immer, dass es für die Botschafter:innen wie auch für die Kinder ein schönes Erlebnis ist.“ sagt Martin Wittwer, National Director der Laureus Stiftung Schweiz.

Über Laureus

Das Ziel der Laureus Stiftung Schweiz ist es, mit Hilfe des Sports Kindern und Jugendlichen ein positives und selbstbestimmtes Leben zu ermöglichen. Über den Sport und die damit verbundenen Werte fördert Laureus gezielt die Integration und Persönlichkeitsbildung von Kindern und Jugendlichen und deren physische und psychische Gesundheit. Dabei steht nicht die Leistung im Zentrum, sondern die Freude am Sport und das gemeinsame Erlebnis. Die Stiftung fördert junge Menschen, die Unterstützung brauchen - unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Religion, sozialer Schicht oder gesundheitlichen Einschränkungen. Laureus fördert in sieben sozialen Sportprojekten jährlich mehr als 20'000 Kinder in der Schweiz. Das Engagement von über 30 Botschaftern, wie Radlegende Fabian Cancellara, Leichtathletin Mujinga Kambundji, Skirennfahrer Marcel Odermatt und Schwinger Marcel Stucki, dient den Kindern und Jugendlichen als grosse Motivationspritze. Die Laureus Foundation Switzerland wurde 2006 von IWC Schaffhausen und Mercedes Benz Schweiz als Teil der internationalen Stiftung Laureus Sport for Good gegründet.

Kontakt

Laureus Stiftung Schweiz, Milica Vujcic, Communications Manager
press@laureus.ch, Tel: +41 (0) 41 799 86 65

Global Partners



IWC
SCHAFFHAUSEN

Country Patrons



groupe **mutuel**

LAUREUS FOUNDATION SWITZERLAND

Rheinstrasse 7, 8201 Schaffhausen, Switzerland

Tel: +41 41 799 86 65 Fax: +41 41 799 86 69 www.laureus.ch

A global initiative of **RICHEMONT** and **DAIMLER**

Laureus Foundation Switzerland ist als gemeinnützige Organisation anerkannt und von der Steuerpflicht befreit.
Spendenkonto PC 61-566564-6 – IBAN CH70 0900 0000 6156 6564 6 – BIC: POFICHBEXX